# deportes

### EL LOGROÑES EMPRENDIO EL VIAJE

## Dudas en la alineación: Hernáez o Tinin

atrás. Ayer, a las tres de la tarde, desde el domicilio social del Club Deportivo Logroñés, partía la expedición bianquirrola rumbo a Córdoba. Viajaron quince jugadores junto con su entrenador, Carmelo. A partir de ahora se van restando las horas, una a una, en espera del momento de dar comienzo la confrontación oficial en el campo de «El Arcángel». Ya no hav más entrenamientos. Todo está a punto. Las lecciones que han dado estos partidos amistosos están aprendidas y a esperar el primer resultado. Con ello se va a experimentar un cambio en todo el mundillo deportivo español, incluso en nuestro propio trabajo periodistico, que correrá simultáneamente con las jornadas ligue-

EL ITINERARIO

La expedición blanquirroja, como apuntábamos, partió en autocar ayer, a las tres de la tarde, hacia Madrid. Allí ha pernoctado esta noche y por la mañana se dirigirá hacia Córdoba, con el fin de llegar a la hora de comer. Después del almuerzo habrá siesta para los jugadores y descanso hasta en

Ha comenzado ya la cuenta momento del partido, que, co- ba, Carmelo sacará a Hernáez mo ya apuntamos, tendrá lugar a las seis menos cuarto de la tarde de mañana.

LA EXPEDICION

En el autocar subieron los 15 siguientes jugadores: G. Fernandez, Chomin, Avila, Aviega, Arana, Belaza, Cenitagoya, Juan Fermín, Hernáez, Tinín, Michelena, Simarro, Echegoyen, Lavernia y Corcuera.

> DOS DUDAS EN LA ALINEACION

En cuanto al «once» que Carmelo va a sacar frente al Córdoba, existen dos dudas. Una está en la portería, donde puede salir García Fernández si se encuentra blen, o, en otro caso, se alineará Chomin. En principio, García Fernández está en plenas condiciones de jugar. Y de aver, último día del entrenamiento, hasta mañana, en que se juega el encuentro, hay tlempo para confirmar esta plena forma del meta blanquirrojo.

La otra duda está en la delantera, protagonizada por Hernáez y Tinín. Según sea la alineación que presente el Córdode interior derecho, o bien de extremo izquierdo, en lugar de Echegoyen, jugando entonces Tinin de «ocho

Salvo estas dudas, en principio la alineación puede ser: García Fernández; Cenitagoya, Aviega, Avila; Arana, Belaza; Juan Fermín, Hernáez, Mi-

chelena, Simarro y Echegoyen. Entonces, los que iban a ocupar el banquillo de los reservas serían Ghomin, Corcuera, Tinín y Lavernia.

PARTIDO DIFICILISIMO

ayer, en el que intervinieron todos los componentes de la plantilla, claro está menos los lesionados, le preguntamos a Carmelo qué opinión tenía sobre este partido que se juega mañana.

-Es dificilísimo, pero en fútbol la pelotita es redonda y cualquier resultado puede ser bueno. Antes de este encuentro he dicho a mis jugadores que estén tranquilos. De esta forma podremos hacer una buena tarde de fútbol. Sobre todo. deben tener confianza en sí

> Zósimo GARCIA (Foto: Herce)



He aquí la alineación que sacó el Logroñés en La Planilla y que, por equivocación, publicamos otras foto distinta A pesar de todo, nos sirve ahora para contemplar la posible alineación que se enfrentará al Córdoba. Un cambio es seguro, el de Arana por Marín. El resto... puede muy bien ser éste, por ejemplo. — (Foto HERCE),

## EL FUTBOL REGIONAL COMIENZA A RODAR

#### PRIMERA REGIONAL

Con dos partidos a celebrai en la tarde de hoy en Pamplona, se pone en marcha el torneo de Primera Regional, que al finai de campaña llevará a uno de los veinte equipos participantes a Tercera División y a otro a jugar la promoción de

En principio, parte como favorito el Oberena, dada su condición de ex-Tercera, avalada además por la rica cantera que equipo de "Labrit" cuenta en la capital navarra. En medlos oberenistas se dice que esta temporada su pretensión no es otra que efectuar una buena campaña, pero pensamos que su objetivo será el retorno a categoría nacional.

Otro de los conjuntos navarros que también parece tener "chance" es el San Juan, que ha formado un cuadro de jugadores muy acorde con las características del fútbol que se practica en esta categoría.

También sale con mucha fuerza la P. Sport, que ha formado una plantilla en la que ha gastado bastante dinero, con jugadores procedentes de Pampiona, que junto a sus juveniles formarán un conjunto fuerte y potente, decidido a llevar al equipo de Tafalla a una gran clasificación.

Equipos también a tener en cuenta dentro de los navarros son Muskaria, Sangüesa y Burladés, que siempre han formado en el pelotón de destacados.

A menor escala parecen encontrarse Cortes, Azkoyen e Izarra, aunque quién sabe si son los llamados a animar el cotarro.

Pampiona y Artajonés están Namados a ocupar una discreta posición en la tabla clasi-En cuanto a los represen-

tantes riojanos, todos parten con gran entusiasmo y dispuestos a luchar sin desmayo. El Logronés Promesas está deseoso de alcanzar el ascenso; para ello, el segundo equipo blanquirrojo se ha reforza-

do mucho, pero mucha aten-

ción a la competición, que no

va a presentar facilidad de ningún tipo. Si los componentes del Promesas quieren alcanzar el objetivo propuesto deberán luchar sin desmayo y con absoluta entrega desde la primera jornada hasta la treinta y ocho. La Primera Regional presenta serias dificultades y quien piense en un paseo está muy equivocado. En el transcurso del torneo habrá ambientes enrarecidos, terrenos de juego en malas condiciones, arbitraies (aunque suponemos que este punto será cuiladosamente llevado desde el seno directivo) y otras circunstancias que obligará a mucho a los pupilos de Balier. En principio, no cabe duda que el Logroñés Promesas está llamado a caminar por las alturas.

También esperamos que el Calahorra, tras su mai momento pasado, se apunte al pelotón de cabeza. La plantilla formada puede y debe llevar a los "rojillos" a los puestos el-

Haro, Alfaro y Arnedo son conjuntos veteranos en la competicón, si bien los jarreros han pasado fugazmente por Segunda Regional, y están obligados a luchar en busca de meterse en el grupo de favoritos. Pensamos que, a poco que se lo propongan, los tres lo han de conseguir.

Finalmente nos quedan River Ebro, La Calzada y Náxara, tres cuadros riojanos que con su entusiasmo y ganas de pelea deben ocupar la zona cómoda de la tabla, lo cual pueden conseguir si se lucha de verdad cada jornada, y 650 estamos seguros lo han de hacer lo mismo ribeñeros que calceatenses y najerinos.

En la Jornada que inicia hoy el Haro en Pamplona, el equipo albinegro puede darnos la primeraa muestr de su valía consequiendo puntuar.

Mañana, el Calahorra actúa en Pampiona frente al San Juan, en compromiso complicado para los "rojillos", pero que puede resultar positivo.

Arnedo recibe en "Planarresano" al Artajonés, a quien debe vencer. También actúa en casa La Cazada frente un rival siempre peligroso como es

el Muskaria, por lo que una victoria sería bien recibida.

El Alfaro se presenta en "Las Gaunas" frente al Logronés Promesas, en partido de rivalidad que debe ser bien jugado por ambos contendien-

En Rincón de Soto, partido Ebro y Náxara lucharán firmemente en busca de los primeros puntos.

#### SEGUNDA REGIONAL

El grupo riojano de Segunda Regional presenta esta temporada algunas novedades. Han causado baja por ascensos y descensos Haro, River Ebro, Mendaviés y Albelda, y con cubiertas sus vacantes por el descendido Balsamaiso y los con-Juntos navarros Zarramonza, Peña Azagresa y River Ega.

Su condición de ex-Primera Regional hace salir como favorito "a priorl" al Balsamaiso. pero ello lo tendrán que demostrar los "merengues" que entrena Andrés Lacalzada en cada partido. Esta condición de favorito obliga al Balsamaiso a

Junto a los blancos no habrá que olvidarnos del Berces. Son muchas las temporadas que los verdes llevan en esta categoría y su historial les obliga a intentar una vez más el retorno a Primera Regional.

Quizá sean, pues, Balsamalso y Berceo los equipos más calificados para el logro del ascenso, pero no nos olvidamos del Yague, otro cuadro lo-

groñés que ya ha conocido la Primera Regional y que está dispuesto al retorno.

Los conjuntos navarros parecen fuertes, sobre todo el River Ega de Andosilla y la Pe ha Azagresa, por lo que habrá que contar con ellos. Vianés, Lodosa y Zarramonza no dan Inquietar a los favorios.

Quien también es equipo del lote cabecero en esta categoría es el At. Riojano aunque los blanquiverdes siempre rallan en los partidos finales. Vamos a ver si este año, de la mano de Pipo, buen conocedor del fútbol regional, son capaces de conseguir ese ascenso que tantas temporadas lleva persiguiendo el cuadro atlético.

Loyola, Alberite, Varea, Pradejón y Calahorra industrial forman el lote complementario del grupo y son "a priori" ios quadros llamados a dar la sorpresa, pues sobre el papel no son considerados como favori-

En esta primera iornada destaca el choque River Ega Ba: samaiso, donde los "meren gues" deben demostrar su puesta a punto. El Berceo puede puntuar en Varea. El At. Riojano debe imponerse al Lovola, v el Alberite tendrá seria oposición en la Peña Azagresa. Con esfuerzo, el Pradejón debe batir al Zarramonza El Yagüe no debe volver de vacío de "La Planilla", mientras en Viana el titular puede obtener sus primeros puntos ante el Lodosa.

J. M. FERNANDEZ

Se necesita, con experiencia. Razón,

Oficina de Colocación, 1.663, de 12 a 14.

### Hagase con este cheque



Sorteo 5 de Septiembre

50.000.000 de Ptas.

y muchos premios más

LOTERIA NACIONAL



NUEVA RIOJA2 de septiembre de 1972.